

La magie des crèches de LUCERAM et le Musée du Carnaval le 12 déc. 2024

La magie des crèches de LUCERAM et le Musée du Carnaval le 12 déc. 2024

Le matin, nous partons en direction de la Vallée du Paillon pour y découvrir le charmant village médiéval de **Lucéram**, perché sur un éperon rocheux. Lucéram est devenu la destination incontournable en période de l'Avent.

Dans un cadre authentique, vous découvrirez, à mesure de votre déambulation, **des centaines de crèches**, souvent animées, de la plus humble à la plus précieuse, de la plus naïve à la plus sophistiquée, ainsi que la très émouvante crèche napolitaine de collection, une reconstitution d'un quartier de Lucéram... Les santons y évoquent tous les métiers et la vie du village. Tout commence à Noël 1996, lorsque Christiane Ricord décide d'installer une crèche géante dans la chapelle Saint-Pierre, crèche provençale d'autant plus particulière qu'elle reproduit fidèlement le village et comprend une centaine de santons. **Désormais, « le circuit des crèches » en comporte plus de 500**, de toutes tailles et de toutes natures. Promenez-vous tranquillement dans le village, laissez le charme opérer et perdez-vous dans le labyrinthe de ruelles en escalier le long desquels vous découvrirez de belles demeures restaurées.

Pour le déjeuner, nous partons pour Contes où se trouve également le seul **musée de l'Hexagone à présenter l'histoire du Carnaval**. Au travers de maquettes, de chars, de « grosses têtes », ou encore de costumes, le musée du carnaval propose un parcours d'initiation à cet art ancestral.

La passion du monde carnavalesque qui a animé Sébastien Dalbera dès son plus jeune âge l'a incité à collectionner tous les objets qui lui permettront au fil du temps de retracer l'évolution de l'histoire du Carnaval à travers le monde.

Bulletin d'inscription LUCERAM – jeudi 12 décembre 2024

À remplir en majuscules et à envoyer, avec votre chèque de 86€

à l'ordre des AUTOCARS PEIRANI

à Christine Maggi – La Plage du Cap B 2 – 231 av. de la Plage - 06190 RCM

avant le Vendredi 30 novembre IMPERATIVEMENT

NOM :

PRENOM :

Nbre de personnes :

Tél. mobile :

Adresse e-mail :

Merci de bien préciser votre lieu de ramassage en barrant les mentions inutiles :

7h45 VIKING

8h00 : Place d'Armes

8h15 : Garavan

8h30 : Gare Routière

ATTENTION : Le bus Peirani vous attendra à l'extrémité de la Gare Routière

The magic of the LUCERAM nativity scenes and the Carnival Museum on December 12th 2024

In the morning, we head towards the Paillon Valley to discover the charming medieval village of Lucéram, perched on a rocky outcrop. Lucéram has become the essential destination during Advent. In an authentic setting, you will discover, as you wander, **hundreds of nativity scenes**, often animated, from the most humble to the most precious, from the most naive to the most sophisticated, as well as the very moving Neapolitan collectible nativity scene, a reconstruction of a district of Lucéram... The figurines evoke all the trades and life of the village. It all started at Christmas 1996, when Christiane Ricord decided to install a giant nativity scene in the Saint-Pierre chapel, a Provençal nativity scene that was all the more special in that it faithfully reproduced the village and included around a hundred figurines. From now on, "the crèche circuit" includes more than 500, of all sizes and types. Take a leisurely stroll through the village, let the charm operate and lose yourself in the network of stepped streets along which you discover beautiful restored residences.

For lunch, we leave for Contes where there is also the only **museum in France to present the history of Carnival**. Through models, floats, "big heads", and even costumes, the carnival museum offers an introduction to this ancestral art.

The passion for the carnival world which animated Sébastien Dalbera from a very young age encouraged him to collect all the objects which will allow him over time to retrace the evolution of the history of Carnival throughout the world.

LUCERAM registration form – Thursday December 12th 2024

To be completed in capital letters and sent, with your cheque for €86 payable
to AUTOCARS PEIRANI

to Christine Maggi – La Plage du Cap B 2 – 231 av. de la Plage - 06190 RCM
before Friday November 30th IMPERATIVELY

NAME :

FIRST NAME :

Number of people :

Tel. mobile :

Email address :

Please specify your pickup location by crossing out any unnecessary information:

7h45 VIKING

8h00 : Place d'Armes

8h15 : Garavan

8h30 : Gare Routière

PLEASE NOTE: The Peirani bus will be waiting for you at the end of the Bus Station